

## INTERPELLATION URGENTE

### *Grands travaux à Lausanne: chaos et gouffre sans fin ou changements organisés et gérés par la Municipalité?*

La presse locale a récemment relaté et présenté les défis qui attendent Lausanne au cours des prochaines années, notamment en termes de mobilité et de travaux. Parmi ces derniers, le chantier de la Place de la Gare représente l'un des défis majeurs pour les autorités politiques lausannoises, mais aussi et surtout pour les habitants et commerçants lausannois de ce quartier.

En annexe à l'édition de 24h du 7 juin 2013, un numéro spécial montrait la multiplication des chantiers et changements à venir, sans aborder vraiment la question de la coordination, de l'information des habitants et des mesures d'accompagnement. Dans une réflexion du même jour, une représentante des Verts Lausannois indiquait que les titanesques travaux prévus à Lausanne allaient "*engendrer le chaos*" et que les Lausannois devraient changer leurs habitudes. L'auteure de cette réflexion expliquait plus loin que du chaos jaillirait la vie...Portrait étonnant d'une majorité rose-rouge-verte privée de tout programme et de toute vision claire par une représentante de cette majorité!

Les interpellateurs soussignés ne pouvaient laisser passer une prévision si noire (ou verte) et désordonnée sans questionnement et souhaite savoir si la Municipalité, et le Directeur des Travaux en particulier, partagent la vision ainsi donnée aux lausannois qui pourraient légitimement s'inquiéter. Ils souhaitent surtout connaître par cette interpellation quelles sont les démarches entreprises pour planifier les différents chantiers qui attendent notre ville, en particulier du point de vue des usagers, riverains et commerçants.

Sur la base de ce qui précède, les interpellateurs ont l'honneur de poser les questions suivantes:

1. La Municipalité peut-elle établir une chronologie approximative des travaux d'infrastructure les plus importants prévus à Lausanne et qui ont fait l'objet des récents articles de presse ?
2. Comment la Municipalité envisage-t-elle les conséquences des travaux prévus, notamment en relation avec la future Place de la Gare, pour les habitants et commerçants des quartiers concernés ?
3. Quelles démarches ou mesures compte-t-elle prendre pour limiter au maximum les désagréments inévitables engendrés par ces travaux? En particulier, y'aura-t-il une démarche particulière en termes d'information aux habitants et commerçants des quartiers concernés?
4. Compte tenu des réponses aux questions précédentes, doit-on s'attendre, comme le prévoient certaines formations politiques, à ce que Lausanne sombre dans le chaos?

Pour le groupe PLR

Nicolas Gillard Mathieu Blanc

The image shows several handwritten signatures in black ink. On the left, there are three distinct signatures, with the first one being the largest and most prominent. On the right, there are two smaller signatures, one above the other. The signatures are written in a cursive, somewhat stylized hand.